

うらさと

新しい年を迎え、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。冬休みの間、それぞれのご家庭や地域で、子どもたちは新しい年の始まりを感じながら過ごしてきたことだと思います。3学期は一年のまとめの学期であると同時に、次の学年へとつながる大切な時期です。一日一日を大切にしながら、子どもたちが自分の成長を実感できるよう、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。本年も、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

12月のできごとから ~

【のはらっこ（読み聞かせ）】 12/1(月)



「のはらっこ」の皆さんによるミニお話し会がありました。

読み聞かせが始まると、いっしょに声を合わせて掛け声をかけたり、野菜たちの相撲の話をげらげら笑いながら聞き、ひいきの野菜が出てきたら大きな声で応援したりしながら楽しみました。

【オンライン授業（3年生国語）】 12/9(火)

川西小学校とオンライン学習を行い、国語の「町の良いところを紹介しよう」の作文に取り組みました。互いの地域を紹介する文章を相手意識をもって考えました。作文から地域への理解の高さや思いの深さを感じました。作文が完成したら、オンライン上で感想を伝え合います。



【3年社会科見学】 12/9(火)



社会見学に行きました。それぞれの見学場所でとても丁寧に説明をしていただき、子どもたちも沢山のことを学ばせてもらいました。綿半さんでは、たくさんのお客さんに選んでもらえるお店作りとして、魚を新鮮に保てる水槽やシェフのいる総菜コーナーなどの工夫を学ばせてもらいました。

【パネルシアター（図書委員）】 12/10(水)

図書委員会主催のパネルシアターを楽しみました。図書委員は練習時間がなかなか取れない中、1週間ほど毎日休み時間に集まって練習していました。

発表では、大事な場面で黒猫のお面を付けた子が出てきてセリフを言い、盛り上がっていました。



【こまゆみ教室（長野大学）】12/13(土)

長野大学の早坂ゼミ生が企画運営するこまゆみ教室は今年で10年目となりました。今回は、浦里小の卒業生である中高生6名もスタッフとして参加し、小学生と交流しました。ダンスや借り物競争、段ボール工作を通して「つながるワクワク」を味わい、終了時には別れを惜しむ声が上がるなど、温かな時間となりました。地域に多世代のつながりが生まれた貴重な機会となりました。



【いのちの学習（6年生）】12/15(月)

上田市の助産師さん2名を招き「命の学習」を行いました。命のはじまりや誕生の話を通して、一人一人がかけがえのない存在であることを学びました。中学に進学をするにあたり、自他の命を大切にし、周囲と支え合いながら心身ともに成長していくことを願っています。



【長いも料理で交流（4年生）】12/22(月)



4年生のりんご販売をきっかけに交流を希望された台湾出身の長芋農家の方が来校し、長芋と一緒に調理し交流しました。りんごの販売時の子どもたちの声かけや丁寧な説明を褒めていただき、食や仕事への思いも学ばせていただきました。この交流を通して、販売では声掛けが大切であることを実感できました。

お知らせ

～ふるさと学習発表会へのご案内～

今年度も地域の皆様方のお力をお借りしながら、「ふるさと学習」を進めてまいりました。そのまとめの場として「ふるさと学習発表会」を開催します。別途案内通知を配付しますが、ご都合がつく方はご来校いただきますよう、お願ひ申し上げます。

- 1 日時・会場 令和8年2月5日（木） 13:30～15:10 浦里小学校体育館（開場 13:15）
- 2 内容（順） ふるさと学習に関わる学年発表（3年→4年→1年→2年→5年→6年→全校）

1月のおもな行事から

1日(木) 元日 冬休み（～7日）	19日(月) そり・スキー教室（1～5年）、給食無し
8日(木) 三学期始業式、街頭指導（職員） 集団登校（～16日）	21日(水) みんなで遊ぶ日、非違行為防止研修⑩
9日(金) 身体測定（低）、街頭指導（職員）	22日(木) 児童会選挙
12日(月) 成人の日	23日(金) 百人一首大会
13日(火) 身体測定（高）、校内書初展（～23日）	26日(月) PTA街頭指導①
14日(水) わら馬づくり、クラスで遊ぶ日、児童会⑭	27日(火) " ②
16日(金) 中学校説明会（六中）	28日(水) 音楽集会、児童会⑯
17日(土) こまゆみ教室⑩	29日(木) 休みがき（朝）